

本郷小学校で交通安全教室

4月13日に、本郷小学校で春の交通安全教室が行われました。1・2年生は実際に学校周辺道路を歩き、安全な横断歩行を学び、3年生から6年生は校庭の模擬道路や周辺道路で安全な自転車の乗り方を学びました。

不安だった自転車が交通安全教室で学んだことで、不安が解消できたという児童もいました。



2004年新入社員歓迎大会

4月19日富士見町商工会館において、町内の9事業所に就職した新入社員の歓迎会が開催されました。この日出席した29名（男10名、女19名）は町長を始め、来賓の皆さんから餞（はなむけ）の言葉を頂き、就職者を代表して、八十二銀行富士見支店に勤務している田中 晃さんが「一週間が経ち、社会の厳しさを体感している。改めて勉強の必要性を感じている。理想の社会人像を目指し頑張っていきたい。」と抱負も述べました。



◀ 八十二銀行富士見支店勤務の
田中 晃さん



まちの

第2・第11消防分団に新積載車

3月31日に富士見消防署前で第2・第11分団の小型動力ポンプ付き積載車の引き渡し式が行われました。

両分団の旧積載車は平成元年9月に導入され、14年が経過し老朽化が進んでいました。

新積載車は、メタハライトを装備し、夜間の作業の安全性の確保や無反動ノズル、濡れたホースを収納するスペースなどを設け、機能も充実しました。

積載車のナンバーは2分団が「2」11分団が「11」となっています。



春の全国交通安全運動

4月6日(火)から15日(木)まで春の全国交通安全運動が行われました。

富士見町交通安全推進協議会の委員や安協の役員が茅野安協富士見支部の女性部が手作りしたマスコット人形の入った安全グッズを手渡し、安全運動を呼びかけていました。

デニス・ギブスさんが表敬訪問

昨年10月28日に町長がニュージーランドのリッチモンド・富士見町友好都市締結10周年記念で表敬訪問した際に、富士見町の中学生のホームステイにおいて長年貢献していただいたデニス・ギブスさんを町長表彰しました。その御礼にとデニス・ギブスさんが3月31日に富士見町を表敬訪問し、感謝を述べました。また「御柱祭」を大変楽しみにしているといっていました。

